NEWSLETTER Rainer Deppe MdL



Ausgabe: August 2020

Liebe Leserinnen und Leser,

wie viele große und kleine Pläne oder eingeübte Verhaltensweisen hat die Pandemie bei Ihnen über den Haufen geworfen? Auch das Drum und Dran des Kommunalwahlkampfes ist in diesem Sommer vollkommen anders als vor 6 Jahren.

An der Bedeutung der Wahlen ändert sich dadurch allerdings überhaupt nichts. Es geht schlicht darum, wem trauen Sie am ehesten zu, die aktuellen und zukünftigen Aufgaben in Ihrer Stadt, Gemeinde und in Ihrem Kreis in Ihrem Sinne zu lösen?

Bei uns im Rheinisch-Bergischen Kreis haben wir von der CDU in der letzten Wahlperiode sehr viel für die Menschen bei uns bewegt. Das hat uns bestärkt, uns auch für die Zukunft viel vorzunehmen. Das Programm und unsere Erfolge zeigen, dass wir es können und dass wir Wort halten. Am besten mit Ihrer Unterstützung.

Herzliche Grüße

Ihr Rainer Deppe

P.S. Das sicherste Wahllokal ist in diesem Jahr das Home-Office. Meine Stimme jedenfalls kommt schon jetzt in den Briefkasten.



Null Emission

Wasserstoff - als Zukunftsenergie in aller Munde - bei uns im Rheinisch-Bergischen Kreis ist sie schon im regulären Einsatz. Auf dem RVK-Betriebsgelände wurde nun die erste Wasserstofftankstelle im Kreis eröffnet. Bei diesem Meilenstein auf dem Weg zur emissionsfreien Mobilität wird es keineswegs bleiben.

Mehr



25. Förderbescheid für "Moderne Sportstätten"

Der 25. Förderbescheid zur Modernisierung von Sportanlagen im Rheinisch-Bergischen Kreis wurde von der NRW-Landesregierung abgeschickt. Damit haben bereits 20 Sportvereine im Rheinisch-Bergischen Kreis eine feste Zusage. Ingesamt sind 1,5 Mio. EUR bereits bewilligt.

Mehr



7,3 Mio. EUR für die rheinisch-bergischen Krankenhäuser

Die Pandemie hat noch einmal den Blick geschärft, wie wichtig gute Krankenhäuser in erreichbarer Nähe für uns alle sind. Für die Ausstattung sowie Um- und Ausbau erhalten Krankenhäuser im Rheinisch-Bergischen Kreis 7,3 Mio. EUR. Wir alle, die derzeitigen oder zukünftigen Patientinnen und Patienten, sind Nutznießer dieses Sonderförderprogramms.

Mehr



Soziale Dienstleistungen

NRW-Förderung für Alpha

Die Landesregierung unterstützt den Wermelskirchener Verein Alpha e. V.. Die erfolgreiche Einrichtung kümmert sich mittlerweile auch um Personen, die durch die Corona-Pandemie psychisch besonders betroffen sind. Die Förderung soll dafür genutzt werden, eine spezielle Gartengruppe für die besonders psychisch belasteten Personen bilden zu können

Mehr



Musikvereine erhalten finanzielle Unterstützung

Es ist wichtig, die Musikvereine als wichtigem Teil unserer Kultur erhalten. Von der Landesregierung gibt es jetzt pauschale Zuschüsse für Chöre (400 EUR), Instrumentalvereine (800 EUR) und größere Oratorienchöre (2.500). Ich hoffe, dass gerade bei uns im Rheinisch-Bergischen Kreis mit unserer großen Musiklandschaft viele Vereine entsprechende Anträge stellen.

Worauf es jetzt ankommt:





Informationen zu den Maßnahmen der Landesregierung zur Corona-Pandemie

Die Bekämpfung der Corona-Virus-Pandemie muss für uns alle die oberste Priorität haben. Auf meiner Facebook-Seite veröffentliche ich Verlautbarungen der NRW-Landesregierung. Sie sind offiziell und können über den jeweiligen Link direkt auf der Homepage der Landesregierung verifiziert werden. Es ist wichtig, dass so viele Menschen wie möglich, unmittelbar über den genauen Wortlaut informiert sind. Falschmeldungen helfen uns in dieser Situation nicht weiter. Mehr

Unterwegs:



Grundsteinlegung am Bildungs-Campus Rösrath



Vortrag von Innenminister Herbert Reul in Wermelskirchen



Werkstatt Lebenshilfe Leichlingen eröffnet

Mehr



Eröffnung der E-Bike Station in Overath

Mehr



Kulturgut Kirmes soll leben

Mehr



Biergarten-Talk mit Christoph Nicodemus in Overath

Mehr

Mehr

Mehr

Hier können Sie mich antreffen:

Es finden wieder einige Termine statt. Leider sind es deutlich weniger als noch vor ein paar Monaten. Sie können mich nach wie vor gerne ansprechen. Bitte beachten Sie dabei den notwendigen Abstand.

Bundesgesundheitsminister Jens Spahn im Gespräch mit Christian Buchen

Sa., 29.8. ab 18:30 Uhr Bergisch Gladbach, Löwen-Center, Hauptstr. 157 Vortrag Carsten Linnemann MdB "Corona aus Sicht der Wirtschaft und des Mittelstandes" -Anmeldung erforderlich

Di., 1.9. ab 18:00 Uhr Wermelskirchen, Bürgerzentrum, Telegrafenstr. 29-33 Siegerehrung Tennis-Stadtmeisterschaften Overath

So., 6.9. ab 17:00 Uhr Overath-Heiligenhaus, TCOH, Am Heideweg

Herausgeber:

Rainer Deppe MdL

Landtagsabgeordneter für den Rheinisch-Bergischen Kreis

Stellv. Vorsitzender der CDU-Landtagsfraktion

Vorsitzender des Regionalrates Köln

Ehrenvorsitzender der CDU Rheinisch-Bergischer Kreis

Landtagsbüro: Platz des Landtags 1, 40221 Düsseldorf

Telefon: 0211 884-2340, Fax: 0211 884-3227 E-Mail: rainer.deppe@landtag.nrw.de

Redaktion/Gestaltung: Benjamin Möller

Abmeldung vom Newsletter

Weitere Infos über Rainer Deppe





Klicken Sie hier um sich aus dem Verteiler abzumelden.